



MAISON

VEUVE AMIOT

CRÉATEUR DE BULLES

SAUMUR et CRÉMANT de LOIRE

*Plongez au cœur
d'un site en Activité*

PLAQUETTE GROUPES

NOTRE HISTOIRE 1884

OUR STORY 1884



*Veuve Amiot,
Une grande Maison de fines bulles*



Elisa Amiot

L'Histoire d'une femme ambitieuse

Elisa Amiot : a success story

C'est à la fin du XIX^{ème} siècle que débute véritablement l'histoire de la Maison Veuve Amiot. Elisa Amiot, veuve depuis 2 ans, décide de prendre en main sa destinée et fonde, le 10 avril 1884 sa Maison de fines bulles à St Hilaire St Florent. Tout au long de sa vie, elle ne cessera de se battre pour faire rayonner ses vins dans le monde entier et assurer des conditions de travail optimales à ses ouvriers.

The story of VEUVE AMIOT begins at the end of the 19th century. Elisa Amiot, widow for 2 years decides to create her own sparkling wine 's company near Saumur. Her whole life will be dedicated to the promotion of her wines all around the world.

LA VISITE DES CAVES

CELLARS VISIT

*6 kilomètres de galeries!
6 kilometers of tunnels!*

La visite guidée permet aux visiteurs de découvrir l'histoire de la Maison VEUVE AMIOT et de sa fondatrice Elisa Amiot.

Chaque étape du processus d'élaboration est expliquée par le guide et le visiteur est plongé au cœur du site de production.

A mi-parcours, les visiteurs découvrent la mise en lumière d'une partie de la collection d'affiches publicitaires de la Maison. Un vrai témoignage de l'effort accompli pour l'époque.

Dernière cave en totale activité à Saumur, la Maison VEUVE AMIOT vous offre une visite complète et enrichissante. La visite s'achève par la dégustation commentée d'environ 4 cuvées.

The guided tour permit to the visitor to discover the story of Veuve Amiot's company and her founder Elisa Amiot.

Every step of the production process is explained by the guide and the visitor is immersed in the production site.

In the underground tunnel, we offer to the visitor to discover a part of the advisory posters of the company lit with lighting effects.

Last cellar in totale activity in Saumur, Veuve Amiot offer you a complete and enriching tour. At the end of the tour, a tasting about 4 wines is offered by the guide.

Boutique sur place

Tarif groupe : 2.50 € ttc /pers (gratuit pour les - de 14 ans)

1 gratuité pour 10 places réservées

Durée moyenne : 1h30

Dates et horaires :

Toute l'année, sur réservation

Fermetures exceptionnelles : les dimanches de janvier et février, le 25/12 et le 01/01.

Shop on site

Group rate : 2.50 € ttc/pax (free for children under 14 years old)

1 free ticket for 10 booked

Duration (tour and tasting) : 1h30

All year round, on reservation

Closed every Sunday in January and February, 25/12 and 01/01.

Offrez une bouteille personnalisée à vos clients



PERSONNALISATION CUSTOMISATION

Vous avez la possibilité de personnaliser les étiquettes de nos cuvées et d'offrir ainsi un cadeau à vos couleurs. La bouteille est remise à chaque participant après la dégustation.

Offer a customised bottle to your client. You can personalized a bottle with your own logo and text. The gift is offered to the visitor after the tasting.

Package : 1 visite + 1 dégustation + 1 bouteille personnalisée

Tarif tout compris : 10€ttc/pers

Package : 1 visit + 1 tasting + 1 personalised bottle

All inclusive package : 10€ ttc/pax

SITUATION GÉOGRAPHIQUE

Une situation géographique idéale : à 5 minutes du centre de Saumur, entre le Château et le Cadre Noir.

Ideally situated : At 5 minutes from the center of Saumur, between the Château and the Cadre Noir.



1 ENTREPRISE: 2 ACTIVITÉS

- 28 personnes travaillent sur le site
- 28 workers on site
- 20 000 visiteurs chaque année
- 20 000 visitors annually



NOS PARTENAIRES LOCAUX

OUR LOCAL PARTNERSHIPS

LE TRAIN TOURISTIQUE DE SAUMUR

Entre vignes et patrimoine : la visite idéale pour un public senior.

Le groupe commence sa visite à bord du petit train pour découvrir les anciens quartiers de Saumur. La visite se poursuit par une balade dans le Clos Elisa, 1 hectare de vignes situé au-dessus de nos caves. Une dégustation de la Cuvée Elisa est proposée puis le train repart vers les caves pour la visite suivie de la dégustation.

Between vines and patrimony : the ideal visit for seniors.

The group starts its visit on board of the train to discover the oldest parts of Saumur.

The visit continue by a walk and a tasting into « Le Clos Elisa », 1 hectare of vines above the cellars.

Then, the visitors continue by the visit of the cellars and the tasting.



LE TROGLOLASER®

Un laser Game dans un cadre atypique !

Le Troglolaser® est une activité qui se déroule au cœur même de nos galeries de tuffeau.

Organisé dans un environnement original et dans une ambiance dynamique (musique, effets de lumière ...) vous vous laisserez prendre au jeu et ne repartirez pas indifférents.

A LASERGAME in the cellars !

More for a sportive public, the group can play in the cellars during 1 hour. You have the choice just to play or to add the visit and a dinner.

*Laissez-vous
prendre au jeu !*



L'ESCAPE COMBI

Entre le rallye et jeu de piste, partez à la découverte de l'Anjou à bord des mythiques combis Volkswagen.

Vous aurez 3 heures pour résoudre toutes les énigmes et découvrir votre itinéraire lors de ce jeu inédit. Laissez-vous surprendre par les beaux paysages de l'Anjou et relevez le challenge en équipe !

Serez-vous à la hauteur ? Une activité idéale pour passer un bon moment en famille, entre amis, le jeu est adapté à tous de 7 à 77 ans et même plus.

With the **ESCAPE COMBI**, it's another way to discover the region with an original Escape Game.

Between the rally and the treasure, go and discover l'Anjou on board a Volkswagen combi. You will have 3 hours to resolve all the enigmas to discover your itinerary.



Pour ces activités, des formules au choix sont proposées, nous consulter.

For these 3 options, packages are proposed, contact us.

CRÉMANT DE LOIRE ROSÉ BRUT
MÉTHODE TRADITIONNELLE



Retrouvez toutes nos cuvées sur le site www.veuveamiot.fr





Contact : **Sandrine Coquelin**
 Responsable Boutique et Visites
 02 41 83 14 16



HORAIRES D'OUVERTURE

Moyens de paiement acceptés



| | DE JANVIER À MARS <i>FROM JANUARY TO MARCH</i> | D'AVRIL À DÉCEMBRE <i>FROM APRIL TO DECEMBER</i> |
|--------------------------------------|---|--|
| BOUTIQUE <i>SHOP</i> | Du lundi au samedi 10h - 13h / 14h - 18h <i>Mon-Sat</i> 10am - 1pm / 2pm - 6pm | Tous les jours 10h - 13h / 14h - 18h <i>Every days</i> 10am - 1pm / 2pm - 6pm |
| | PRIX <i>PRICE</i> | |
| VISITE <i>TOUR</i> | Départs : 10h - 11h - 15h - 16h <i>Departure :</i> 2.00 pm | 4€ Groupe (+ de 10 pers.) : 2.50€ <i>Group (+ than 10 pax.) : 2.50€</i> |
| DÉGUSTATION <i>TASTING</i> | Sur les horaires d'ouverture <i>During opening hours</i> | Gratuit <i>Free</i> |

Fermetures exceptionnelles le 25/12 et le 01/01

Exceptional closures : 12/25 and 01/01

Suivez-nous sur les réseaux :     



Maison **VEUVE AMIOT** 19-21 Rue Ackerman – St Hilaire St Florent- 49400 **SAUMUR**
 visites.saumur@veuve-amiot.com - 02 41 83 14 14 - www.veuveamiot.fr

Saumur Anjou Val de Loire

